

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Séminaire politique

“ Le PDG et ses valeurs idéologiques pour des perspectives nouvelles ”



Le secrétaire national Emmanuel Biye (debout) présentant les communications.



Les responsables migovéens du Parti démocratique gabonais pendant le séminaire.

Esaïe NDILOROU
Lambaréné/Gabon

Ces thématiques ont constitué l'essentiel des communications du séminaire de restitution à l'endroit des cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) du Moyen-Ogooué, tenu dernièrement à Lambaréné

L'HÔTEL de Ville de Lambaréné vient d'abriter le séminaire de restitution à l'intention des cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) du Moyen-Ogooué. Ce dernier se situe dans la droite ligne de celui organisé, une semaine auparavant, à Libreville, par le Secrétariat exécutif dudit parti. Emmanuel Biye, secrétaire national, et Jean-Justin Maury Ngowemandji, le Provincial, étaient les principaux orateurs lors de ces assises pédagogiques.

Trois communications ont ponctué les travaux : "Face aux défis post-électorales, de nouvelles perspectives pour le PDG"; "Rôle et limites d'une mission d'observation électorale : cas de l'élection présidentielle au Gabon" et, enfin, "les devoirs du militant".

Sur le premier thème, le secrétaire national a fait remarquer que le PDG fait face à trois défis: internes, nationaux et extérieurs. Le parti se doit donc, a-t-il affirmé, de rétablir la confiance au sein de ses troupes en combattant l'intoxication, en remobilisant ses militants et militantes, en repensant son financement, en s'engageant dans sa régénération et en refusant toute ingérence.

Au niveau interne, M. Biye pense que le parti doit procéder à la réinscription d'anciens et nouveaux militants. Cette opération nécessite l'implication des responsables nationaux et locaux réaffirmant, au préalable, leur attachement au parti.



Les hiérarques du PDG lors de l'exécution de l'hymne du parti.

Au niveau national, les perspectives portent sur l'apport du PDG au dialogue politique à venir. Pour lui, le parti devrait se fonder sur les valeurs suivantes : « la consolidation de l'Etat de droit et la démocratie d'une part, et le rétablissement de la confiance, de la paix sociale, de la solidarité nationale et du patriotisme, d'autre part. »

Il s'agit, ici, d'améliorer le

dispositif électoral, de procéder aux réformes institutionnelles et administratives, à la consolidation de la paix et de la cohésion nationale, avec le soutien des partis politiques, en vue du renforcement de la démocratie. La préparation des élections législatives s'inscrit également au nombre de ces difficultés.

Quant aux défis extérieurs, les perspectives consisteraient à pouvoir répondre

à l'ingérence des observateurs et à l'activisme d'une certaine diaspora. S'agissant du rôle d'une mission d'observation électorale, il consiste, comme son nom l'indique, à observer les élections, et à faire des recommandations au gouvernement, en vue de l'amélioration du processus électoral. Selon l'orateur, il est difficile pour une mission d'observation, composée de 73 membres, d'observer près de 2 500

bureaux de vote de manière objective.

Enfin, sur "les devoirs du militant", M. Biye a fait état de l'importante vague de duplicité observée dans les rangs de leur parti lors de la Présidentielle du 27 août 2016, et le faible engagement des cadres dans le paiement des cotisations. Au terme du débat qui a suivi, des propositions allant dans le sens de l'amélioration

du fonctionnement du parti et sur des aspects socio-administratifs ont été faites. Le membre permanent du Bureau politique, Richard Auguste Onouvié, par ailleurs président de l'Assemblée nationale, a réprécisé le bien-fondé de ce séminaire, avant la lecture de la motion de soutien au président du parti, par le responsable de l'Union des jeunes du PDG (UJPDG), Armand Joël Biwawou.

Département de l'Abanga-Bigne /Œuvre de bienfaisance

De l'eau pour les bébés de Ndjolé et de Bifoun

F.B.E.M
Libreville/Gabon

LES membres du Rotary club Libreville Akanda étaient le week-end écoulé dans les villes de Ndjolé et Bifoun, dans la province du Moyen-Ogooué. C'était dans le cadre de leur action pérenne "De l'eau pour nos bébés". Il s'agit d'une campagne itinérante de don de palettes d'eau minérale aux hôpitaux. Ces structures de santé se chargeront, à leur tour, de distribuer ces bouteilles d'eau à leurs patients âgés de 0 à 3 ans.

A Ndjolé, c'est le médecin en chef de la délégation provinciale de la Caisse na-



Les membres du Rotary club Libreville Akanda remettant symboliquement la dotation dans un des centres de santé de l'Abanga-Bigne. Photo de droite : Les packs d'eau sont distribués aux enfants de 0 à 3 ans.



tionale de sécurité sociale (CNSS), Dr Moussa Liamidi, qui a réceptionné, ravi, le don de 3 mille litres d'eau minérale, offert au Centre médical de la ville. Puis, l'équipe de Libreville

Akanda a poursuivi sa caravane au Centre de santé de Bifoun (district de Bifoun-Abanga), où elle a offert 2 mille litres du précieux liquide. En présence, entre autres, du pré-

sident du Conseil départemental de l'Abanga-Bigne, Jean Rémy Nso Amieng. Lequel n'a pas manqué de saluer cette action sociale. Il emboîtait ainsi le pas au maire de Ndjolé. Celui-ci

avait en effet parlé d'"un geste salutaire", pour qualifier l'action des Rotariens. Ce qui ne paraît pas exagéré pour une ville comme la sienne, où les populations rencontrent des pro-

blèmes d'eau potable. Il a également sollicité, de la part des bienfaiteurs, l'octroi des poubelles, pour rendre attrayante la commune, connue comme le passage obligé de tous les voyageurs se rendant dans l'arrière-pays.

L'opération "De l'eau pour nos bébés" rejoint trois des six axes stratégiques du Rotary club international. Notamment, en ce qui concerne les pans "eau et assainissement", "Résolution des conflits" et "Santé de la mère et de l'enfant".

Ce geste permet aussi aux populations de l'intérieur du pays de bénéficier des actions du Rotary club Libreville Akanda, généralement plus actif à Libreville, ont laissé entendre ses membres.